

¡Él es el Camino, la Verdad, la vida...!

“Enviadas al servicio de la comunión”

‘... realizamos nuestra misión como miembros de un cuerpo apostólico internacional...’

(Constituciones – La Misión – 10)

HNA MARIE CHRISTINE (– LYON – FRANCIA)



« *Enviadas juntas* » : esta misión es prioridad y nunca se adquiere de una vez por todas.

« *Enviadas juntas* » supone que somos solidarias unas de otras: dicho de otra manera, que nos

reconocemos **parte de responsabilidad en la evolución humana y espiritual de cada una**. Sobre pasando nuestros miedos (de la diferencia, de la imagen que damos, de lo que percibimos en apariencia, etc...) Podemos entrar en una relación de confianza y domesticarnos, como en la historia del *Principito*. Todas, creo, hemos hecho la experiencia de lo que implica la aceptación del diálogo o su rechazo. Eso deja huellas en nosotros.

Mas, seguimos a Cristo que es *Camino, Verdad y Vida*.

- *Camino*, pues Lo encontramos poniéndonos en marcha, día a día,
- *Verdad*, pues Él nos da la gracia para hacer la verdad, con los demás,
- *Vida*, pues entrando en Su luz, nos volvemos más vivientes.

En mi comunidad, aprecio el compartir de lo que tenemos y de lo que somos; los momentos donde cada una puede decir la manera de la cual está tocada por los acontecimientos de la Iglesia y del mundo, por las alegrías y las penas de los más cercanos. De manera informal o al centro de una oración, acogemos la vida de nuestros vecinos, de nuestras familias, de todos los que encontramos en nuestros compromisos y de quienes se habla en la prensa, y este compartir se vuelve comunión.

Poder decirnos mutuamente: *gracias, perdón, por favor...* me ayuda mucho.

« *Las verdaderas miradas de amor son aquellas que nos esperan* », decía Paul Baudiquey.



¿No es verdad que dejándonos habitar por Aquel que nos ama infinitamente, que aprendemos a mirar como ÉL y compartir la luz que nos da?